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Con la intención de conocer de primera mano e in  situ cuál es el estado actual de ejecución de las obras de accesibilidad  que ADIF está acometiendo en la estación ribereña de ferrocarril, la  Alcaldesa, María José Martínez de la Fuente, acompañada por la Primera  Teniente de Alcalde Delegada de Urbanismo, Obras y Servicios, Miriam  Picazo, se desplazó hasta estas instalaciones para girar visita de obras  y mantener una reunión con el Director General de Negocio y Operaciones  Comerciales, Jesús Campo, el Director de Estaciones de Viajeros,  Ignacio Sanz, y con el Subdirector Territorial Centro, Luis Lezcano,  todos ellos adscritos a la empresa pública gestora de infraestructuras  ferroviarias, ADIF.

En el transcurso de la visita, la Alcaldesa trasladó a los  responsables de ADIF “el sentir de los ribereños que, después de muchos  años de reivindicaciones y esperas, ansían que las obras de  accesibilidad de la estación de ferrocarril finalicen cuanto antes y sin  más demoras”. Y añadió: “La accesibilidad de nuestra estación de  ferrocarril constituye un derecho y una necesidad de los ribereños que  debe transformarse en una inmediata realidad que ya no es aplazable”.

El Director General de Negocio y Operaciones Comerciales, Jesús  Campo, aseguró a la Alcaldesa que “si todo sale como está proyectado y  previsto, la estación de ferrocarril de Aranjuez cumplirá con la  accesibilidad en el primer trimestre del próximo año, ya que en ese  plazo estimado los trabajos habrán concluido”.

A lo largo del recorrido, María José Martínez de la Fuente puso el  foco, entre otros aspectos, en las características de los nuevos  ascensores y los puntos de acceso de la estación, elementos principales  en el proyecto de obra; asimismo se ha interesado por las nuevas  incorporaciones con las que va a contar el emplazamiento, como los  letreros en braille, y por los aspectos relacionados con la estética y  el diseño, factores de peso en nuestra ciudad, declarada Paisaje  Cultural Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2001.

“Los ascensores cumplen con todas las condiciones técnicas precisas  para garantizar la accesibilidad, singularmente la de las personas con  menor capacidad de movilidad”, ha explicado Javier Méndez Sánchez,  arquitecto de Adif y responsable de la obra, quien añadió: “Su diseño,  con paredes transparentes, responde a un estilo minimalista que  contrasta con los elementos históricos de la Estación de Aranjuez, y es  así porque la normativa indica que debe haber una diferenciación entre  ambas actuaciones, la original y la que ahora se realiza”.

Finalizada la visita de obra, la reunión se ha trasladado al edificio  principal del Ayuntamiento de Aranjuez donde la Alcaldesa ribereña,  junto a la Primera Teniente de Alcalde, ha abordado con  el Director  General de Negocio y Operaciones Comerciales, el Director Adjunto  Comercial de Estaciones de Viajeros y el Gerente Territorial, entre  otros asuntos los relacionados con la mejora de las aceras y los accesos  a la estación; la necesaria mejora de la zona de estacionamiento en  aspectos como el firme, la seguridad y la iluminación; el desarrollo  urbanístico del Sector X, cuyos terrenos son de la titularidad de ADIF; y  el proyecto para la conexión peatonal entre el Palacio Real y la  estación de ferrocarril.
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